

Reactivar la economía, una necesidad en Colombia



Noticia Destacada

Desde el pasado 11 de mayo, el Gobierno Nacional ha orientado la reactivación gradual de la economía, respecto a este tema la Dra. Martha Lucía Ospina, directora del Instituto Nacional de Salud, explica la importancia de reactivar paso a paso los sectores de la economía, teniendo en cuenta que, para Colombia, no es viable mantener cerrados los sectores económicos por un tiempo prolongado.

En un contundente mensaje, Ospina ratifica que es importante el cuidado para la prevención de contagio de COVID-19, pero que los cuidados que se han enseñado desde el 25 de marzo, con el inicio del Aislamiento Preventivo Obligatorio, son vitales en este contexto, para que la apertura no sea causal de un acelerado contagio.

Adicionalmente, la apertura gradual de la economía es un trabajo que se tiene que seguir realizando, para lograr una recuperación de la economía colombiana, puesto que, por las condiciones propias del país, es imposible compararlo con países desarrollados.

La propuesta de la directora del Instituto Nacional de Salud, es el autocuidado cumpliendo las cuatro reglas de este:

1. Evitar los lugares con aglomeraciones y evitar generarlas.
2. Usar tapabocas siempre y en todo lugar de manera correcta.
3. Lavarse las manos frecuentemente.
4. Mantener la distancia de al menos dos metros con otras personas.

Con el fin de pensar como sociedad que **la prevención del virus es tarea de todos** y que las medidas decretadas son importantes y deben ser cumplidas.

